



Ordre
des ingénieurs
forestiers
du Québec

JÉRÔME FOURNIER, ING.F.



C'est avec beaucoup d'intérêt et d'optimisme que je me joins au Conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec au poste d'administrateur pour la région de Québec.

J'ai complété un baccalauréat en aménagement et environnement forestiers à l'Université Laval en 2008. Depuis, j'œuvre activement dans le domaine forestier. Je suis actuellement ingénieur forestier à la MRC de Charlevoix, où je suis continuellement mis au défi par la profession et où j'exerce mon métier avec énormément de passion. Je suis un professionnel qui possède des compétences variées, une bonne expérience de travail et qui dispose d'une panoplie d'outils sur les plans technique et personnel. Depuis mes débuts à titre d'ingénieur forestier, je me sens appuyé et représenté par mon ordre professionnel, et je suis grandement interpellé par sa mission. J'entreprends donc mon parcours au CA de l'OIFQ avec beaucoup d'enthousiasme, animé par un désir de participer activement à faire avancer les dossiers qui nous interpellent tous au quotidien.